

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2019-01-30
POSTFACH 10 13 42
Telefon 0711 2149-0
Sachbearbeiter – Durchwahl
Dr. Frank Zeeb - 523
E-Mail: Frank.Zeeb@elk-wue.de

AZ 11.8-10 Nr. 18.62-06-02-V01/1.1

An die
Ev. Pfarrämter
über die Ev. Dekanatämter
- Dekane und Dekaninnen sowie
Schuldekane und Schuldekaninnen -
Landeskirchl. Dienststellen, Kreisbildungswerke

An die Mitglieder der Württ. Ev. Landessynode

Themenmagazin zum Karl-Barth-Jahr des Reformierten Bundes

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

Die EKD und der Reformierte Bund erinnern mit einem Karl-Barth-Jahr an den großen Theologen des 20. Jahrhunderts, der mitunter mit einem Schuss Ironie als „evangelischer Kirchenvater“ bezeichnet wird. Über das Veranstaltungsprogramm informiert die eigens eingerichtete Homepage <https://www.karl-barth-jahr.eu>.

Zum Barth-Jahr ist ein Themenheft erschienen, das an den Theologen und die von ihm ausgehenden Impulse und Wirkungen erinnert, auch und gerade für Menschen ohne vertiefte theologische Ausbildung. Gefragt wird, welche Bedeutung das Denken und die Theologie von Karl Barth für die Gegenwart hat. Das Heft möchte die Diskussion um Barths Theologie weiterführen und mit praktischen Hinweisen – angefangen bei „Basler Leckerli“ über Rätsel bis hin zu theologischen Analysen – unterstützen.

Weitere Exemplare des Magazins können Sie im Kirchenamt der EKD (Herrenhäuser Str. 12, 30419 Hannover, E-Mail: versand@ekd.de) bestellen, beim Reformierten Bund erhalten Sie Informationen über eine Wanderausstellung, die dort bestellt werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Frank Zeeb

Anlage: Themenheft „Karl Barth – Magazin 2019: Gott trifft Mensch“

